



COSAS QUE PASAN

Curso 19 - 20

Martes, 15 de Octubre. 2019

Buenos días. Hoy es martes, y ya sabemos,..."Cosas Que Pasan".

La semana pasada leí un artículo que me pareció interesante, se titulaba: Apuntar alto.

Decía, quien lo escribe, que no se le ha olvidado la recomendación de un entrenador que tuvo de tiro con arco. El entrenador les enseñaba: "Apunten siempre más alto de dónde está la diana, porque la flecha que lanzan tiende a bajar durante su recorrido por distintas razones". La fuerza del aire, la gravedad y otras cosas, hacen que la flecha que se lance baje un poco. Y, claro, es bueno saberlo, calcularlo.

Si nos paramos a pensar un momento, caeremos en la cuenta de que esto no ocurre solamente en el tiro con arco. Vale para casi todas las cosas que nos proponemos.

Y vale, desde luego, para nuestro trabajo en el Colegio. Vosotros, alumnos, aprendiendo y creciendo. Y nosotros, profesores, acompañándoos en ese camino y aprendiendo también, porque nunca se acaba de aprender.

Nuestra tarea es enseñaros a apuntar siempre más alto. Y la vuestra, es no conformaros con lo mediocre, sino apuntar siempre por encima de la diana.

Así es como llegaréis a ser personas autónomas, creativas y comprometidas.

Apuntar a lo más alto es lo que Dios quiere de nosotros. Dar lo mejor de nosotros mismos, ser alegres y optimistas, perdonar siempre, querer a todos... ¡Casi nada! Pero, ¿a qué parece un buen plan de vida?

Familia de Gamarra, que paséis un buen día. Y no os olvidéis de apuntar siempre a lo más alto.